
 

 

 

 

 第 1 回  例 会 報 告  2023.7.7  通算 1936 回 

 

・点 鐘         長江孝文会長 

 

・ロータリーソング 

 ｢君が代｣ ｢奉仕の理想｣ ｢四つのテスト｣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 澤山 理恵会員 

 

 

・お客様と来訪ロータリアンの紹介 

RI2500 地区第 7 分区 

ガバナー補佐（釧路北ＲＣ）   佐渡 正幸君 

ガバナー補佐幹事（釧路北ＲＣ） 篠原 恒也君 

ガバナー補佐幹事（釧路北ＲＣ） 荒木 潤一君 

ガバナー補佐幹事（釧路北ＲＣ） 阿部 壽朗君 

釧路ロータリークラブ   会長 後藤 公貴君 

釧路ロータリークラブ   幹事  佐藤 貴之君 

釧路北ロータリークラブ 会長 菊池 美恵子さん 

釧路北ロータリークラブ  幹事 佐久間 泰弘君 

白糠ロータリークラブ   会長 片山 清孝君 

白糠ロータリークラブ   幹事 森 武人君 

釧路西ロータリークラブ  会長 金田 剛君 

釧路西ロータリークラブ  幹事 岡安 正人君 

 

釧路東ロータリークラブ  会長 板本 良治君 

釧路東ロータリークラブ  幹事 清水 荘一君 

音別ロータリークラブ     会長 工藤 勝君 

音別ロータリークラブ    幹事 秡川 智行君 

釧路ベイロータリークラブ  会長 千葉 潔君 

釧路ベイロータリークラブ  幹事 横山 豊君 

釧路北ローターアクトクラブ 会長 小島 大樹君 

釧路北ローターアクトクラブ 幹事 佐井 滉基君 

 

 

・入 会 記 念 祝 

 伊東 良孝会員  S60. 7. 1（38 年目） 

和田  優会員  S60. 7. 1（38 年目） 

 長倉巨樹彦会員  H16. 7. 1 （19 年目） 

 長江 孝文会員  H30. 7. 1 （5 年目） 

 佐藤  潤会員  R1. 7. 12 （4 年目） 

 

・誕 生 祝 

 湯田 良介会員  S55. 7. 11（43 歳） 

 

 

・委員会報告 

親睦委員会 

・本日のニコニコ献金 

 伊東 良孝会員  入会記念祝として 

 和田  優会員  入会記念祝として 

 長倉巨樹彦会員  入会記念祝として 

 長江 孝文会員  入会記念祝として 

 佐藤  潤会員  入会記念祝として 

 湯田 良介会員  誕生祝として 



・福井パストガバナー補佐の乾杯 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ANAクラウンプラザホテル 7月 7日 menu 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・会 長 挨 拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。 

ようこそ釧路南ロータリークラブへお越しください

ました。2023－2024年度、釧路南ロータリークラブ

第 42代の会長を仰せつかりました、長江孝文でござ

います。今日の例会が釧路南ロータリークラブ会長

になって初めての会長挨拶になります。 

「 とうとうこの時が来たな 」という思いでありま

す。長江丸の船出です。1 年間、よろしくお願いし

ます。今日は限られた時間ですので私の挨拶は短め

にと考えております。後程、佐渡カバナー補佐、各

クラブ会長よりご挨拶を頂きたいと思います。表敬

訪問も 7 月 3 日の音別ロータリークラブ 様から始

まり今日で 1週間 8クラブ目となります。 

1 週間で 8 クラブを訪問するという超ハードスケジ

ュールですし、今日もダブルヘッダーでだいぶお疲

れだと思いますが今日は私がいつも挨拶の中でお話

をしているわがクラブが培ってきた アットホーム

で楽しい雰囲気を思う存分に堪能し、釧路南ロータ

リークラブの例会を楽しんで頂ければ幸いです。 

今日 1日、どうぞよろしくお願いします。 

 

 

 



・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 7 月のロータリーレートは 1 ドル 145 円です。 

* 釧路ロータリークラブ様・釧路西ロータリークラ

ブ様・釧路東ロータリークラブ様・音別ロータリ

ークラブ様・釧路ベイロータリークラブ様・浜中

ロータリークラブ様・根室ロータリークラブ様・

クラブ活動計画書が届いております。 

* 『国際ロータリー第 2500 地区 2023-24 年度ガバ

ナー事務所』開設のご案内が届いております。 

* 釧路ロータリークラブ様・釧路北ロータリークラ

ブ様・釧路西ロータリークラブ様・ 釧路東ロー

タリークラブ様・釧路ベイロータリークラブ様・

根室ロータリークラブ様より 7月の例会案内が届

いております。 

*  根室ロータリークラブ様より、クラブ会報が届

いております。 

*  釧路市民活動センター様から「わっとだより」

が届いております。 

*  「RI 日本事務局財団室 NEWS」 が届いており

ます。※3・4・5・6・7 は 回覧にて回しており

ますのでご覧ください。 

*  「ロータリーの友 7 月号」が届いております。

レターボックスに入れておりますので、お持ち帰

りください。 

 

*  7 月 14 日に行われます、『ガバナー公式訪問例

会』ですが、本日合同事務所からお願い文が送ら

れたと思います。ご確認の程、宜しくお願い致し

ます。沢山の参加、宜しくお願いいたします。 

 

 

・本日のプログラム 

「 表敬訪問例会 」 夜間例会 

                 担当 会長・幹事 

◆RI第 2500地区第 7分区ガバナー補佐 佐渡正幸君 

ガバナー補佐幹事  

篠原恒也君・荒木潤一君・阿部壽朗君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023－24 年度、国際ロータリー第 2500 地区 7 分

区ガバナー補佐を務めさせていただきます釧路北ロ

ータリークラブ所属の佐渡正幸でございます。1 年

間大変お世話になります。 

さて、今年度ＲＩ会長のゴードン・R・マッキナリ

ー氏による「世界に希望を生み出そう」というテー

マに基づき、2500 地区ガバナーの鶴見誠一郎君は

「今こそ変わる勇気を、さあ 1 歩前へ」というスロ

ーガンを掲げ、積極的に行動する姿を我々に見せて

います。このスローガンやテーマというのは、今ま

で先人たちが今日に至るまで地道に積み上げてきた

ロータリー活動の基本である奉仕活動や親睦、その



精神を受け継ぐこと。そして、多種多様な個性を最

大化するための DEI の推進など新たな価値観を取

り入れ、新しい時代のロータリアンとなるべく 1 歩

踏み出し、勇気を持って変わっていこう。というガ

バナーの強い思いを、7 分区のガバナー補佐を務め

る以上、しっかりとサポートし全力で皆様とともに

進んでいく所存でございます。 

また、上期は 10 月 7 日・8 日に紋別での地区大会、

10 月 14 日・15 日の RYLA セミナー、下期におい

ては 3 月 1６日、我がクラブ最大のイベントとなる

IM を開催いたします。今後なにかと皆さんのご支

援とご協力をお願いすることになるかと思います。

ぜひとも多くの皆様が IM にご出席いただき、会員

同士の交流で友情と絆を深め、日々のロータリー活

動がより活性化し、第２５００地区 ７分区各ロータ

リークラブのさらなる成長、発展を歩むことを祈念

いたしまして、ガバナー補佐としての挨拶とさせて

いただきます。1 年間どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

 

 

◆釧路ロータリークラブ  

後藤公貴会長・佐藤貴之幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

釧路ロータリークラブ 2023‐2024 年度 会長を

務めます後藤 公貴（ごとう きみたか）です。そ

して幹事を務めていただきます佐藤 貴之（さとう 

たかゆき）君です。1 年間よろしくお願いします。

さて、今年度当クラブは「地域を愛し、未来を語る。

ロータリーの輪を広げましょう。」をスローガンに掲

げ、活動の指針とします。この地域に生まれ育ち、

生業に励み、生活をする経済人として、ロータリー

の活動を通じた「良いこと」をこの地域へ還元する

ロータリアンでありたいと強く願います。その為に

はクラブの活動基盤を維持・存続させる為の会員増

強は必須です。会員一丸となり根気よく丁寧で一過

性に留まらない会員増強、退会防止に取り組みます。

そして全てのロータリー活動の根幹は会員間の親睦

と交流にあると考えます。コロナ禍のストレスを払

拭するようなクラブ内親睦活動の充実、更には第７

分区の事業にも積極的な参加を促し、クラブの垣根

を超えた交流にも努めます。 

最後にお願いです。第 7分区の恒例事業である「全

道中学親善硬式野球大会」が 7 月 29 日(土)・30 日

(日)の両日、釧路湖陵高校、釧路工業高校のグラウ

ンドにて開催されます。釧路ロータリークラブは主

管クラブとして運営に携わっておりますので、開会

式、閉会式へのご出席、ご観戦をお願いします。 

また、8月 10日(木)12:30からの釧路ロータリーク

ラブ例会にて「全道中学親善硬式野球大会」の報告

例会を行います。熱戦の模様や指導者、選手の感想

を通じて本事業の意義を感じて頂ける例会となりま

す。是非お時間を割いてご参加下さい。 

また、御クラブの事業や例会のご案内をいただけれ

ば喜んで参加させていただきます。一所懸命頑張り

ます。当クラブへの今後のご指導、ご協力、ご理解

をお願いします。 

 



◆釧路北ロータリークラブ 

菊池美恵子会長・佐久間泰弘幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南ロータリークラブの皆様、こんばんは。 

2023-2024 年度北ロータリークラブ会長 菊池美恵

子でございます。隣におりますのは幹事の佐久間泰

弘君です。どうぞよろしくお願いいたします。 

さて、今年度鶴見ガバナーは「挑戦」をテーマに掲

げられています。北ロータリーはそれを受けまして

会員の理解と協力のもと、あらゆる挑戦、チャンレ

ンジする例会を展開する予定となっております。 

今年度北ロータリー会長方針は「のっく！のっく、

のっく。」for wellbing とさせていただいておりま

す。この「のっく」は扉をたたく音です。何の扉か

というと 2つあります。 

1つは心の扉、もう 1つは日本の扉です。 

まず 1 つ目の心の扉は、DEI のインクルージョンの

ために。ロータリーの目的の 1つである親睦のため

の「のっく」です。親睦、いわゆる会員が親しくな

るために単にお酒の席をたくさん設けるということ

ではなく、会員の職業理解から会員理解を深める、

ということを狙っております。 

会員のあらゆる職種の置かれている状況、問題点、

又お得情報などを共有してまた違った角度から会員

理解を深めるということです。 

 

2つ目の扉。ロータリーはグローバルな団体です。 

外国の方と接する機会があった時、日本の文化につ

いて尋ねられて答えに窮することがあるかもしれま

せん。特に男性は文化的な面が不得意な方が多いの

ではないかと想像いたします。 

ロータリーとは！を語ること、学ぶことは大切なこ

とですが、まずその前に、日本人のアイデンティテ

ィの基となるものを語れるロータリアンでありたい

と願うわけです。 

ということで、2 つ目の扉は、日本を知り、楽しむ

扉をたたきます。 

そして、今年度は北ロータリーからガバナー補佐を

輩出しております。ということで、来年はＩＭの開

催担当となりますので、南ロータリークラブ様には

ご理解とご協力を仰ぐこととなると思います。 

その節はよろしくお願いいたします。 

又、65周年事業と、地区補助金事業、くしろのはじ

まりを祝う事業を9月30日に行う予定となっており

ます。 

是非南ロータリークラブ様にもご参加いただき、ク

ラブ交流を図れれば幸いです。 

RI会長ゴードン・マッキナリー会長は「世界の色」

にロータリーの輪を染めよう、と呼びかけていらっ

しゃいます。「世界の色」はどんな色のことをさして

いるか皆様ご承知でしょうか。それはロータリーテ

ーマロゴに表されています。かなり華やかな色の組

み合わせで、明るい未来の予兆が感じられます。 

我が北ロータリークラブもクラブ交流を多いに図り、

「ご縁」をつなぎ、ロータリーの輪を世界の色に染

め拡げていきたいと思っております。 

一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 



◆白糠ロータリークラブ 

片山清孝会長・森武人幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 白糠ロータリークラブ第６４代会長の、片山でご

ざいます。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 1983年入会以来、５度目の会長職を務めることと

なりました。会員数も少ない中において、会員全員

で取り組まなければなりません。何はともあれ、皆

で楽しく笑顔で活動ができる一年にしたいと考えて

おります。 

 5 月 8 日から、新型コロナウイルス感染症の感染

症法に基づく分類が、季節性インフルエンザと同等

の５類感染症に移行したことに伴い、各種事業が対

面でリアルに開催することができるようになりまし

た。とは言え、これまでも当クラブは基本的に例会

も休会することなく、地道に活動を継続しており、

メンバー個々が無理のない活動を楽しく行ってまい

りました。前年度は、３０数年ぶりに当クラブより

ガバナー補佐を輩出し、第７分区としても３年ぶり

にＩＭを開催することができました。第７分区の皆

様には、大変お世話になりました。ありがとうござ

いました。 

 今年度ＲＩ会長であるゴードンＲ．マッキナリー

氏は、テーマを『世界に希望を生み出そう』としま

した。これは、「ロータリーが世界に変化をもたらす

方法です。私たちは、一つずつ新たな希望を生みだ

しでいます。」とお話ししております。 

 また、ＲＩ第 2500地区ガバナーの鶴見誠一郎氏は、

地区スローガンを『今こそ変わる勇気を！ さぁ、

一歩前へ』とし、地区活動方針には『行動すること

に意味がある』として、７項目を掲げております。 

 ＲＩ会長や地区ガバナーの方針からも、白糠ロー

タリークラブとしては、会員皆様個々にロータリア

ンとしての変化を求め、それぞれが自らの活動目標

を決め、“今よりも一歩前進できる１年”にしたいと

考えております。よろしくお願いいたします。 

 

 

◆釧路西ロータリークラブ 

金田剛会長・岡安正人幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは 

只今、ご紹介いただきました、今年度、釧路西ロー

タリークラブの会長を仰せつかりました、金田です。

隣におりますのが幹事の岡安 正人君でございます。 

今年度 1年間どうぞ宜しくお願い致します。 

日頃より、釧路南ロータリークラブ様におかれまし

ては、当西クラブに対しまして特段のご厚情を賜り

心から感謝と御礼を申し上げます。 

今週月曜日には、当クラブの第一例会がございまし

て、南クラブ様より長江会長様、佐藤幹事様に表敬



を頂き、さらに励ましのご挨拶を頂戴いたしまして、

心からお礼申し上げます。 

私は、５年前に会長として、貴クラブ様に表敬訪問

させていただいております。その節は大変お世話に

なりました。西クラブは、会員数２８名からのスタ

ートとなります、 

会長方針として「ロータリーを知って、いつも笑顔

で会おう」というテーマにいたしました。 

５年前に会長を経験した様々な想いを活かすべく、

定款細則を変更し完全月２回例会制を導入した上で、

出席のしやすい夜間例会や家庭集会をふやして、楽

しく活気あるクラブにし会員増強にも力を入れたい

と考えております。 

最後になりますが、長江会長様、佐藤幹事様の今後

益々のご活躍と、釧路南ロータリークラブ会員皆様

のご清栄、ご健勝をご祈念申し上げ、表敬訪問の挨

拶とさせていただきます。 今年度 1年間宜しくお

願いいたします。 

 

 

 

◆釧路東ロータリークラブ 

板本良治会長・清水荘一幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさまこんばんは、 

只今ご紹介いただきました、今年度釧路東ロータリ

ークラブ会長を務めさせていただく、板本です。隣

におりますのが幹事の清水荘一君です。不慣れな 2

人ですが、1年間どうぞよろしくお願いいたします。 

釧路南ロータリークラブ様におかれましては、日頃

より当東クラブに対しまして特段のご厚情を賜り心

から感謝とお礼を申し上げます。 

さて、今年度のＲＩテーマは「世界に希望を生み出

そう」そして 2500地区の活動方針は「今こそ変わる

勇気を！さぁ、一歩前へ」 ロータリーのつながり

を生かし、大きな夢を共に抱き、次代へと紡いでい

く 1年と謳われております。 

こうした指針に応えるため、当クラブは昨年度と同

じ 33名でスタートしますが、クラブ設立 50余年に

わたって、先輩たちが培ってこられた様々なクラブ

活動について、今後はどうあるべきかを想像して、5

年 10年後も、個性的で魅力あるクラブ創りを描いて

みたいと思っております。そして、釧路東ロータリ

ークラブは、今年もポリオ基金への協力や地域奉仕

活動を継続するとともに、クラブの活動を通して会

員同士の親睦を一層深め、活力あるクラブ運営をし

ていきたいと思っております。 

佐渡がバナー補佐の方針に基づいて篠原・阿部・荒

木補佐幹事と共に補佐を盛り立てていく所存ですの

で、どうぞよろしくお願いいたします。 

最後になりましたが、釧路南ロータリークラブ様の

ますますのご発展、長江会長、佐藤幹事様のご活躍

と会員皆様方のご健勝を祈念申し上げて、表敬訪問

の挨拶とさせていただきます。 

本日は誠にありがとうございました。 

どうぞ 1年間よろしくお願いいたします。 

 

 



◆音別ロータリークラブ 

工藤勝会長・秡川智行幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

釧路南クラブの皆さん 改めまして 今晩は。 

只今 ご紹介頂きました 音別ロータリークラブ 

第４５代 会長を務めさせていただきます 工藤 

勝と申します。隣におりますのが、幹事を務めます 

秡川智行君です。 

一年間 どうぞ よろしくお願いいたします。 

釧路南ロータリークラブ様におかれましては、日頃

より当クラブに対しまして、格別なるご高配を賜り

まして誠に有難うございます。 

音別ロータリークラブは 昨年度 荻原前会長の尽

力のもと４名の新入会員を迎えることができました。 

私が音別ロータリークラブへ入会しまして４０年余

りが経過し規定などがずいぶんと変わってまいりま

した。その様な事を踏まえて、今年度の音別ロータ

リークラブ会長方針は「ともにロータリーを学びま

しょう。」とさせて頂きました。 

例会が有意義、又 楽しく感じられる事が 当クラ

ブ重点目標の一つでもある「会員増強・退会防止」

に大変必要な事であると考えております。 

ロータリーを共に学ぶための一つとして 例会のプ

ログラムを充実させなければなりなせん。 

そこで、南クラブの皆様にお願いがあります。 

音別ロータリークラブに卓話を持ってメイクアップ

に来て下さい。豊かな例会づくりにご協力いただけ

ると 大変助かります。卓話はなくても大歓迎です

ので 是非 気軽にメイクアップに来て下さい。 

これからの１年、地区内 又 分区内の行事等には 

積極的に多くの会員が参加できるように務めて参り

たいと思います。 

結びとなりますが、釧路南ロータリークラブ様の

益々のご繁栄と長江会長、佐藤幹事 はじめ会員の

皆様のご健勝と ご活躍をご祈念申し上げまして私

の表敬訪問の挨拶とさせて頂きます。一年間どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

 

◆釧路ベイロータリークラブ 

千葉潔会長・横山豊幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは、今年度 釧路ベイロータリークラ

ブ第 27代会長を仰せつかりました、千葉 潔 と申し

ます。そして、隣におりますのが 今年度幹事の 横

山 豊 君です。 

まだまだ未熟な二人ですが、1 年間どうぞよろしく

お願い致します。 

釧路南ロータリークラブ様におかれましては日頃よ

り当クラブに対しまして、格別のご高配を賜り、心

からの感謝とお礼を申し上げます。ありがとうござ

います。 



前年度は第 7分区事業として「飲酒運転撲滅及びチ

ャリティーパークゴルフ大会」を開催し、当クラブ

はホスト役を務めさせて頂きました。その際には、

釧路南ロータリークラブ様にも大変ご尽力頂きまし

て、誠にありがとうございました。 

また、菊地直前会長様・佐藤直前幹事様には 1年間

大変お世話になりました。 

この場をお借り致しまして、心より感謝申し上げま

す。ありがとうございます。 

釧路ベイロータリークラブは、スポンサーとして「釧

路北ロータリークラブ様」「釧路西ロータリークラブ

様」によりまして平成 9年 5月に設立、第 2500地区

では 69番目の誕生となります。 

今年度は会員数 19名・新入会員 2名の計 21名でス

タート致します。 

また新型コロナウイルス感染症も、現在は第 9波の

到来とも言われております。 

ここ数年は当クラブとしての活動も著しく制限され

ておりましたが、現在では感染対策も進み、 

通常通りの例会に戻り安堵しております。 

今年度は当クラブの会員・ご家族を今まで以上に大

切に考えながら、新入会員の入会を推進し、 

他のクラブとの交流の輪をより一層深める想いで

『広げようロータリーの輪』を会長方針と致しまし

た。 

良いところは継承しつつ、時代の流れに沿った新し

いところを取り入れ、周りの人達との大きな輪が出

来ます様に 1年間務めて参ります。 

また、第 7分区としては、各クラブ様の会長・幹事

の皆様と協力し佐渡ガバナー補佐を支え、分区とし

ての活動を盛り上げて参りたいと思います。 

結びになりますが、長江会長様・佐藤幹事様の益々

のご活躍と、釧路南ロータリークラブ会員みな様の

ご清栄・ご健勝をご祈念申し上げ、表敬訪問のご挨

拶とさせて頂きます。 

1年間どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

◆釧路北ローターアクトクラブ 

小島大輝会長・佐井浤基幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまご紹介に預かりました。この度、釧路北ロ

ーターアクトクラブ 第 53 代会長を拝命いたしま

した小島大輝と申します。そして隣におりますのが

幹事の佐井滉基です。どうぞよろしくお願い申し上

げます。 

まず初めに、釧路南ロータリークラブの皆様に置か

れましては、毎年の助成金とご支援にたいしまして、

会員一同心より感謝申し上げます。今回、直接お会

いできる機会をいただいたこと、心よりうれしく思

います。 

昨年度は加納直前会長のもと、『エボリューション』

というテーマを掲げ、一番の課題である会員数の減

少を始めとする、多くの環境変化に柔軟に対応し、

成長するクラブを目指して、他地域のローターアク

トクラブを巻き込んでの河川敷清掃や、毎年恒例と

なっておりますハロウィンイベント事業の拡大、そ

して 8名の新入会員の入会など、多彩な取り組みを

実現することができました。 

これらの活動はたくさんの方々のご助力とご支援が



あってこそ実現できたものです。ロータリアンの皆

様方を筆頭に、クラブのバトンをつないで下さって

きたＯＢ・ＯＧの皆様方、そして会員自身の職場の

上司や同僚の方々など、たくさんの方々のご理解や

お力添えのおかげで実現を果たすことができました。

今年度においても、私たち一人一人がアクトクラブ

の活動を通じて得られる貴重な経験は、皆様方のご

支援・ご協力のもとに成り立っている、ということ

を肝に銘じ、クラブ活動に励んでいきたいと考えて

おります。 

さて、今年度のクラブテーマは『共に拓く～活動の

架け橋～』としました。クラブのメンバー全員で同

じ目的を共有し、クラブ活動を行い、また、その活

動をアクトクラブの内外に広げて行きたいという想

いから本テーマを掲げさせていただきました。今年

度の取り組みにおいて、一番の重点目標は「ゲスト

の方を積極的にお呼びできる（したいと思える）例

会づくり」です。そのためにも、貴重なお時間を割

いてご参加していただいているゲストの皆様方にと

って、少しでも「ローターアクトクラブってこんな

面白い活動を行っているんだ」「また機会があれば参

加したい」と実感していただけるような活動を行う

こと、そして何より、アクトクラブの会員一人一人

が充実した活動を行える環境を作ることが重要であ

ると考えております。ロータリアンの皆様方にも参

加したいと思えるような活動に取り組んで参ります

ので、機会がございましたら是非ご出席していただ

きたく存じます。 

そしてこれは、私達からのお願いになってしまいま

すが、もしアクトクラブの活動にご興味を持たれた

方で、18 歳から 30 歳までのお知り合いや従業員の

方がいらっしゃいましたら是非入会を検討していた

だき、会長、または幹事までご一報いただけますと

幸いです。多くの人前で話す経験・挨拶等の礼儀作

法・イベントや行事の段取りやリーダーシップ・そ

して同年代の異業種の方たちとの交流等、たくさん

の社会経験を得られる場であると私自身強く実感し

ております。 

今後は、次世代を担うリーダーとなる人材を発掘し、

若い会員の教育をしていくことでクラブの更なる発

展と継続へと繋げていきたいと思っておりますので、

釧路南ロータリークラブの皆様にも、引き続き幣ク

ラブへ、ご指導、ご鞭撻いただきますよう、お願い

申し上げます。 

最後に、釧路南ロータリークラブ様、会員の皆様方

のご発展とご健勝を祈願いたしまして、表敬のご挨

拶とさせていただきます。今年度 1年間、何卒よろ

しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 7分区表敬訪問例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◆長江孝文会長謝辞 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、お忙しい中、佐渡ガバナー補佐はじめ、各

クラブの会長幹事様、 釧路南ロータリークラブに来

て頂き誠にありがとうございます。 

心から感謝を申し上げます。 

1 週間の予定表を見たときに 3 度のダブルヘッダー

を含めて 8クラブの表敬訪問を最後までこなすこと

は出来るのだろうかと不安になりましたが 来週の

釧路北ローターアクトクラブ様で最後と思うとホっ

としております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様も同じ気持ちではないかと思います。また、会

長幹事会、地区大会でお会いできるのを楽しみにし

ております。 

最後になりますが皆様方の更なるご活躍とご健勝ご

祈念申し上げまして当クラブ表敬訪問の謝辞とさせ

ていただきます。本日は誠にありがとうございまし

た。 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

７月１４日（金） 

「 ガバナー公式訪問 」夜間例会 

会場 ANAクラウンプラザホテル 18:30～ 

16：00～17：00 会長幹事懇談会 

 17：10～18：00 意見交換会 

 担当：会長・幹事 

・点 鐘              長江孝文会長 

今週の会報担当：木内治彦会員 


